
 
 
 
 

Protokoll der AStA-Vorstandssitzung vom 04.04.19  
 
Tagesordnung 
 
TOP 1  Begrüßung  
TOP 2  Festlegung der Tagesordnung  
TOP 3  Berichte aus den Referaten  
TOP 4  Gäste und Anträge 
TOP 5 Personal  
TOP 6 Betriebe  
TOP 7 Sonstiges 
 

Mitglieder Von Bis Abw. 

Vorsitz 
 

  

Mattes, Yara 12:15 14.05  

Finanzen    

Schomann, Max 12:15 14.05  

Vorstandsmitglieder    

Azroufi, Fatima   E 

Brüggemann, Matthias 12:15 14.05  

Meier, Lukas Cornel 12:15 13.57  

Stieldorf, Linus 13:45 13:47  

    

    

 
TOP 1 – Begrüßung  
Yara begrüßt die Anwesenden  
 
 
TOP 2 – Festlegung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
Das Protokoll der letzten Vorstandssitzung wurde angenommen. 
 
TOP 3 – Berichte aus den Referaten 
Berichte Logistik:  
Treffen mit HSG, 12. 4 Party und 6.6. kleines Unifest, Matthias tritt als technischer Vermittler 
und technische Begleitung auf. Wir sind alle herzlich eingeladen.  
Treffen gestern: Protestplenum technischer Support:   
15.05 Kundgebung vor der UB  
 



Infra:  
Gebetsraum Besichtigung in der Mensa Hochschule Bochum  
1. Greenweek soll im Mai stattfinden  
Q-Ost Sanierung: Kontakt zur Feuerwehr wird aufgenommen, da es sich um Sammelplätze für 
Brandschutz handelt  
Ticket: Bericht vom Treffen mit UV wurde über den Verteiler geschickt, wegen Änderung des 
Studierendenausweis, wird jemand von der UV zur Vorstandssitzung kommen.  
 
Finanzen:  
Treffen mit CT , Max versucht Kontakt mit dem Öff herzustellen und vielleicht im Bereich 
Sport/eSport Berichte . 
Haben Anträge geschickt.  
Frage: Ob wir im Kucaf nicht CT spielen wollen?  
Antwort: Linus soll mal bei Hüseyin anfragen.   
 
Vorsitz:  
Exzellenzinitiative, war gut, Studierendengruppe (Linus, Felix von Senat, Yara) genoss nach der 
Gutachterbefragung großes Lob (besonders Linus), eine Aufgabe der Studierenden ist es, den 
Antrag/das Modell fundiert zu kritisieren. Dies gelang uns gut.  
 
 
AKAFÖ bat darum die Tonnen zu entfernen für Deckel gegen Polio. Und zwar alle, damit es am 
hochschulball schick aussieht. Haben von Yara ein Nein bekommen, da studentische Aktionen 
auf dem Campus zum Uni Leben dazugehören, und wir unsere Sachen nicht wegräumen, damit 
es einen Tag hier ordentlich aussieht. Zudem wurden wir gebeten, die Litfasssäulen des AStAs 
von alten Plakaten zu bereinigen, damit es am Hochschulball ordentlich aussieht. Dieser Bitte 
kommen wir nach.    
 
Yara beantragt den Druck von 100 Plakaten in A3 mit einem Schriftzug gegen sexistische 
Frauenbilder auf Modeschauen (siehe Anhang).  
Linus merkt an, dass es nicht konstruktiv ist.  
Einstimmig angenommen.   
 
 
TOP 4 – Gäste und Anträge 
 
Initiative Fahrt, Anprechpartnerin Sonja Marzock nach Terezin und Prag  1000 €, bisher 3 
Studierende der RUB nehmen Teil.  
Keine Genaue Kostenaufstellung und keine Aufstellung davon, was andere ASten bezahlen, da 
man sich noch in der Antragsphase befindet.  
Max stellt den Änderungsantrag auf 500€ mit der Möglichkeit auf Nachzahlung, wenn eine 
Kostenaufstellung von anderen ASten steht.   
Der Änderungsantrag wurde mit einer Enthaltung und einer Gegenstimme angenommen.  
Der geänderte Antrag würde einstimmig angenommen.  
 
Antrag einer studentischen Initiative: Förderung einer Veranstaltung bezüglich Venezuela: 
Solidarische Aktion in Form einer offenen Diskussionsrunde. 
Beantragen Kostenübernahme und Raumbuchung über den AStA. 



Es wird vorgeschlagen, das KuCaf zur Verfügung zu stellen.  
Das wird mit der studentischen Initiativen rückgesprochen.  
 
Linus beantragt 1000€ gedeckelt für Latexfarbe und Streichkram (es wird eigentlich eher mit 
650€ gerechnet)  um das AZ zu streichen.  
Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
 
ISV beantragt  50 € Essen, 50 € Getränke und 50 € Einwegbesteck (biologisch Abbaubar) für 
eine Veranstaltung am 29.04.19.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  
 
Gemeinsam Studies- für Flüchtlinge 
1200€ Stammtisch ( 12x 100 € für das gesamte Jahr) und 300€ Houmus für das Iftar.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
CT möchte sich für 1200€ eine Firewall beantragen.  
CT wird eingeladen um das vorzustellen.  
Antrag wird verschoben 
 
Max beantragt Abschaffung von Bezahlung einer inaktiven Website tarifinninrw.de. 
Antrag einstimmig angenommen. 
 
Charity Run beantragt, dass wir als Veranstalter fungieren. D.h. dass wir die 
Veranstaltungsversicherung bezahlen. Bisher liegen keine Zahlen vor.  
Für die Zahlen fehlen noch Daten zum Lauf, die Daten wurden von Max angefragt, sie sind 
gerade in dem Moment angekommen. Julian soll eingeladen werden, um es mal informell 
durchzusprechen.  
Bis dahin wird der Antrag vertagt. 
 
Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen 
 
Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt. 
 
TOP 6 – Betriebe 
Kartenlesegerät wird getestet, datenschutz dazu wurde geklärt.   
AStA Säulen vorm Kucaf werden für Werbung für das Kucaf umfunktioniert.  
Notbeleuchtung Kucaf morgen früh 9 uhr Termin  
Streichen AZ  am Wochenende   
 
 
TOP 7 – Sonstiges 
 
Yara wird Gema für KuCaf anmelden. 
 
EvH Kooperationsvertrag: Sebastian möchte noch mal mit den sprechen.  
Die Verantwortlichen sollen eingeladen werden.  Yara lädt die ein.  
 
Plakate gegen Seximus am Hochschulball: Linus merkt an, dass es nicht konstruktiv ist.  



 
 
 
Yara schließt die Sitzung um 14:05 
 
 
 
_________________________________ 
Yara Mattes (Protokollant) 
 
 


